



Hugo Eric Flores afirma que la ciudadanía ha permitido la narcocultura: “Hoy algunos aspiran a ser líderes de algún cártel”

El diputado de Morena dijo que existe una narcosociedad debido a que no responde a partidos políticos

Por Jaqueline Viedma



Durante un encuentro con medios este jueves 9 de octubre de 2025, **Hugo Eric Flores Cervantes**, diputado por **Morena** y presidente de la Comisión Jurisdiccional de la **Cámara de Diputados**, fue cuestionado sobre recientes declaraciones entorno a su opinión sobre la presencia del narco en el país, de las cuales aseguró que fueron sacadas de contexto.

El morenista aseguró que la ciudadanía ha permitido la filtración del narco en distintos sectores, “sigo sosteniendo, no hay un narcogobierno, **toda nuestra generación de mexicanos y mexicanas ha permitido la creación de esta cultura**. Y yo diría que, en todo caso, hay una narcosociedad, porque no responde a un partido político”.

Respecto de sus declaraciones en septiembre durante un congreso evangélico, dijo: “Llevaba la reflexión a ese auditorio, al que me estaba dirigiendo que, desafortunadamente, hoy tenemos que aceptar que hay una narcosociedad. La apología del delito, lo que cantamos, lo que oímos, lo que consumimos en redes sociales, en plataformas”.

Al referirse a las “aspiraciones” de las nuevas generaciones, el diputado resaltó que actualmente ser parte del narco predomina en un gran sector de la población, “se ha creado una cultura de la muerte. Antes los jóvenes querían ser abogados, querían ser doctores. **Hoy algunos aspiran a ser líderes de algún cártel**”.

Resaltó que pese al miedo por el tema de la seguridad al hablar de este tema también se cuestionó, “¿Quién va a poner el dedo en la llaga?”, sobre el gobierno de Claudia Sheinbaum y la estrategia implementada, el morenista recalcó:



“A mi sí me interesa defender al gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum**... ¿Es un hada madrina que con varita mágica va a resolver todos los problemas de este país? Eso no es cierto”.

Criticó a la oposición por tachar a Morena de “narcobierno”, refiriendo que esta problemática se ha ido agudizando, “**pero no nació hace 7 años**”.

Ricardo Monreal dice no tener pruebas sobre cifras del narco dadas por Hugo Eric Flores

El pasado 26 de septiembre, el presidente de la Comisión Jurisdiccional declaró: “**El 70% de este país está tomado por el narcotráfico**. ¿Quiénes gobiernan a los presidentes municipales? ¿Los presidentes municipales gobiernan al crimen organizado en este país? No nos engañemos, el crimen organizado pone a los presidentes municipales”.

Razón por la que Ricardo Monreal dio respuesta ante su opinión sobre el tema: “Yo no tengo las cifras y no tengo pruebas para ratificar una cosa así, yo niego que sea así, y él es el que tiene que probar que su dicho es real”.

[Hugo Eric Flores afirma que la ciudadanía ha permitido la narcocultura: “Hoy algunos aspiran a ser líderes de algún cártel” - Infobae](#)